



Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr  
Eidenberg macht die traurige Mitteilung,  
dass unser Kamerad und Ehren-Kommandant, Herr

Ehren-Hauptbrandinspektor

**Johann Knollmayr**

Kommandant der FF Eidenberg von 1968 bis 1989

Träger der Bezirks-Verdienstmedaille in Gold, des  
Feuerwehr-Verdienstkreuzes 3. Stufe, Verdienstzeichen des  
Österreichischen Bundes-Feuerwehrverbandes 3. Stufe,  
Oö. Erinnerungsmedaille für Katastropheneinsätze und der  
Oö. Feuerwehr-Dienstmedaille für 50-jährige Tätigkeit

am Donnerstag, den 28. Februar 2013

im 78. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Am Sonntag, 3. März und Dienstag, 5. März beten wir für ihn um 19:30 Uhr in  
der Pfarrkirche Eidenberg.

**Wir erweisen unserem Verstorbenen in Dankbarkeit für seine  
langjährigen Tätigkeiten beim Begräbnis am Mittwoch, 6. März 2013 die  
letzte Ehre. Wir treffen uns um 10:30 Uhr bei der Aufbahrungshalle in  
Eidenberg.**

Eidenberg, im März 2013

Markus Weixlbaumer  
Feuerwehrkommandant